

La **CFDT** mobilisée pour défendre le pouvoir d'achat des salariés du Groupe BPCE

Notre société est en crise, elle sort fragilisée de ces dernières années.

La question du **POUVOIR D'ACHAT** est un sujet de préoccupation de tous les salariés.

Elle ne semble pas être la priorité de nos dirigeants...

La **CFDT** demande donc à ceux-ci :

- de revenir sur leur politique salariale et ainsi d'agir sur le pouvoir d'achat des salariés ;
- de revaloriser les grilles de salaires (suite à l'augmentation du SMIC) ;
- d'actualiser la prise en charge des frais de déplacements.

L'heure est donc à l'ouverture de réelles négociations sur les salaires dans notre Groupe.

Certaines branches professionnelles se sont déjà emparées de ce sujet.

La balle est clairement dans le camp du Groupe BPCE qui se doit de réagir. Une réelle **régulation des pertes de pouvoir d'achat** est nécessaire.

La **CFDT** attend une juste redistribution des bénéfices réalisés grâce au travail et à l'investissement de tous les salariés.